



PAN no se queda atrás y envía mensaje a AMLO tras la petición de Norma Piña a favor de Acapulco

Andrés Manuel y la presidenta de la Suprema Corte anunciaron acuerdo para ayudar en Guerrero

Por Mariana García



La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) se pronunció al debate entre el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** y la ministra **Norma Piña Hernández**, presidenta de la Suprema de la Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ante las peticiones de **donar el dinero de los fideicomisos** del Poder Judicial a Guerrero.

A través de sus redes sociales, la líder de la bancada de Acción Nacional y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Jorge Romero Herrera**, destacó todos los partidos que integran la Cámara de Diputados han estado en completo acuerdo para que se lleve a cabo la iniciativa para donar los recursos a los damnificados tras el paso del **huracán Otis** en la costa del Pacífico.